

OMBUDSMAN

Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, Jabat Dandim 0830/Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.OMBUDSMAN.CO.ID

Aug 2, 2023 - 18:16



Bertempat di Aula Bhaskara Makorem 084/Bhaskara Jaya Jl. Ahmad Yani No.1, Siwalankerto, Kec. Wonocolo, Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I. Kom., M.M. secara resmi menyerahkan tongkat komando Jabatan Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara

Surabaya - Bertempat di Aula Bhaskara Makorem 084/Bhaskara Jaya Jl. Ahmad Yani No.1, Siwalankerto, Kec. Wonocolo, Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I. Kom., M.M. secara resmi menyerahkan tongkat

komando Jabatan Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara yang sebelumnya dijabat oleh Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. kepada Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., Rabu (02/08/2023),

Pergantian jabatan ini ditandai dengan kegiatan acara serah terima jabatan (sertijab) yang dipimpin langsung oleh Komandan Korem (Danrem) 084/BJ.

Dalam sambutannya Danrem menyampaikan, Serah terima jabatan merupakan hal yang biasa dilakukan sekaligus merupakan suatu proses upaya pembinaan personel dan pembinaan organisasi sehingga dapat menjamin berlangsungnya mekanisme kerja dan dinamika organisasi, dengan harapan dapat meningkatkan kinerja satuan sebagai akumulasi dari meningkatnya etos kerja bagi setiap personil.

Secara pribadi saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. beserta istri atas pelaksanaan tugas dan tanggung jawabnya sebagai Dandim 0830/Surabaya Utara dan ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLIX Dim 0830 yang telah dilaksanakan dengan baik, selanjutnya untuk Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. beserta istri, saya ucapkan "selamat datang dan selamat bertugas", sebagai Dandim 0830/Surabaya Utara dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLIX Dim 0830, tuturnya.

Diakhir sambutannya, Danrem menginstruksikan kepada Dandim yang baru untuk segera beradaptasi dengan lingkungan tugas yang baru, yang memiliki karakteristik masyarakat yang beragam, pungkasnya.